

Experten-Lounge – gefällt mir!

Auch in diesem Jahr zog unser Stand wieder zahlreiche Besucher an. Das besondere **Highlight**: unsere neue PTA-Expertenjury-Homepage, die Ihnen vielfältige Möglichkeiten bietet und die wir erstmalig auf der Messe präsentierten.



© Polaroidrahmen: dinga / 123rf.com

Vom 17. bis 20. September fand in München Europas größte pharmazeutische Fachmesse statt, die expopharm – dieses Mal mit rund 500 Ausstellern und 25 200 Fachbesuchern. Auch unser Team von DIE PTA IN DER APOTHEKE war wieder vor Ort dabei – mit tollen Überraschungen für die Besucher unserer Experten-Lounge. Die Hauptattraktion war die neue Internetpräsenz www.expertenjury.de, auf der wir alle Informationen rund um die Aktionen und Produkttests bündeln. Viele von Ihnen haben die Gelegenheit vor Ort genutzt, um sich als Jurymitglied zu registrieren oder, wenn Sie bereits im Expertenpool sind, unter „Mein Bereich“ Ihre Daten abzugleichen. Einhellige Meinung zum Portal: tolle Aufmachung, einfache Bedienung – „gefällt mir“!

Impressionen! Wir haben uns sehr über die vielen Gäste und angenehmen Gespräche mit unseren LeserInnen gefreut! Die schönsten Eindrücke der vier Tage haben wir auf www.pta-aktuell.de und www.facebook.com/ptainderapotheker für Sie zusammengestellt. Viel Spaß beim Betrachten der Fotos! ■

*Ihr DIE PTA
IN DER APOTHEKE-Team*

Blättern Sie sich Seite für Seite durch!



LA-PHARM 2014:
Mit **63,8 % reichweiten-**
stärkster Monatstitel
in der Zielgruppe PTA/
Pharmazie-Ingenieure



www.pta-aktuell.de